

Pour que l'on se souvienne de Guermaz...

à Mascara, Algérie

Maison de la Culture Abi Ras En-Naciré

Le 7 décembre 2009 Mascara, ville natale de Abdelkader Guermaz, lui a rendu hommage en donnant son nom, au cœur de la Maison de la Culture Abi Ras En-Naciré, à une galerie :

La Galerie des arts plastiques Abdelkader Guermaz

Première du genre dans la wilaya de Mascara, cette galerie accueillera régulièrement des expositions d'arts plastiques.

A cette occasion le journal El Watan a rappelé « que le regretté Abdelkader Guermaz, né le 13 mai 1919 à Mascara et considéré comme le fondateur de l'art algérien moderne, est un ancien élève de l'École des Beaux-arts d'Oran, ville où il a vécu et qu'il a quittée définitivement en 1961 pour s'installer au milieu des artistes peintres de la butte Montmartre, à Paris. Il est décédé en 1996 à Paris, à l'âge de 77 ans ».

Source : www.elwatan.com du 13 décembre 2009